

## OBRAS

## El Ayuntamiento recupera el parque de Ciudad Jardín Oeste

LT / CIUDAD REAL

El concejal de Sostenibilidad, Juan Caballero, visitó ayer el parque de Ciudad Jardín Oeste, «una zona verde muy poco conocida», que está situada entre las calles Vela Siller, López Torres y Virgen de las Batallas, en el barrio del Camino de Sancho de Rey.

En este parque, que había sufrido un gran deterioro en los últimos años, se ha realizado una inversión de 130.000 euros mediante la que se ha regenerado completamente el suelo de este espacio verde, con arena limpia, se han sembrado nuevas praderas y se han trazado caminos de piedra que las cruzan para evitar que quienes atajan por ellas deterioren el césped.

Caballero destacó igualmente que se ha restaurado la

torre del reloj de sol, quizá el elemento más característico de este parque.

Al mismo tiempo, se ha realizado un sondeo de 70 metros de profundidad para abrir un pozo con el que regar este parque. De esta forma, subraya el concejal se ha podido desconectar el sistema de riego de este recinto de la red de agua potable.

Este sondeo permitirá al Ayuntamiento ahorrar 4.500 metros cúbicos de agua potable al año lo que eleva el volumen total economizado mediante este concepto a 160.000 metros cúbicos por año.

Al mismo tiempo, Caballero señaló que «se ha instalado nueve bancos, porque ésta era una necesidad en la que nos habían insistido mucho los vecinos», comentó.



Juan Caballero conversa con vecinos del barrio. / T. FERNÁNDEZ DE MOYA

## FORMACIÓN

### CEOE acoge una jornada técnica para hacer más competitivo al sector del pan

La sede de CEOE-Cepyme de Ciudad Real acogió una jornada sobre técnicas y habilidades comerciales que estuvo organizada por la Confederación Española del Pan y su organización provincial en Ciudad Real. El objetivo de este curso, en el que también estuvo presente el presidente nacional del sector, Lorenzo Alonso, era conseguir los retos marcados por este sector entre los que se encuentra el de aumentar la rentabilidad, mejorar la gestión, la diferenciación, la fidelidad y satisfacción de los clientes, además de las fidelidad de los empleados y la productividad de los mismos. Con esta jornada que acogió la sede de la confederación de empresarios de Ciudad Real, se pretendía que el sector del pan sea competitivo ante los nuevos mercados y formas de vender, además de seguir ofreciendo calidad de servicio y profesionalidad.

## TRIBUNALES

### Prorrogan la prisión para un ucraniano que acuchilló a un marroquí

Un ucraniano de 53 años, condenado a cinco años por acuchillar a un marroquí por un guiso de cerdo, fue trasladado ayer desde la cárcel de Herrera a la Audiencia Provincial para prorrogar el auto de prisión preventiva mientras se resuelve el recurso que ha interpuesto. Los hechos ocurrieron el 27 de octubre de 2004 en Tomelloso, cuando asestó una cuchillada a un marroquí que malvivía con él en un coche abandonado. Esa noche estaba preparando un guiso con la carne de cerdo que había conseguido cuando llegó su compañero, que se enfadó al ver lo que estaba cocinando y le pegó una patada a la comida, iniciándose entre ellos una discusión y forcejeo, acuchillándole después.

## EDUCACIÓN

### ANPE señala 27 casos de agresión a docentes

El sindicato ANPE considera que la «grave» agresión a un docente de un instituto de Ciudad Real «no debe verse como un hecho aislado», pues el Servicio de Asistencia Jurídica al Profesorado reconoce que hubo 27 casos de agresión en esta provincia el pasado curso.

## SALUD



El delegado de Salud y Bienestar Social, Ricardo Ruiz, durante su comparecencia ante los medios. / LA TRIBUNA

## El Sescam reparte el primer día casi 50.000 dosis de la vacuna contra la gripe A

El delegado de Salud y Bienestar Social recordó que las dosis para prevenir el virus están indicadas para la llamada «población diana»

• La primera fase de la campaña de vacunación que empezó el pasado lunes transcurrió «sin incidentes», según Ruiz, pero con menos afluencia que para la gripe estacional.

se administrará a las mujeres en periodo de gestación «llegará en esta semana», aclaró Ruiz, siendo esta «sin adyuvantes».

El delegado indicó que no está recomendado tomar esta vacuna junto a otra, ya que aún no se sabe los efectos secundarios que produciría. Así, Ruiz quiso recalcar que esta dosis ha sido autorizada por la Agencia Europea y la Agencia Española del Medicamento.

La campaña de vacunación sirve, según Ruiz, para «reducir la mortalidad, disminuir el número de casos graves y sus hospitalizaciones, además de reducir el riesgo de transmisión de virus de sa-

nitarios a pacientes y asegurar el resto de servicios esenciales para la comunidad». Por ello, animó a todo el que se encuentre dentro de la población diana «o los que están dudosos de si forman parte de esa población» a que acudan a adquirir la medicación al centro de salud de su localidad o más cercano a su residencia.

El delegado de Salud y Bienestar Social señaló que la tasa de incidencia de la gripe en la región es de 279 casos por cada 100.000 habitantes, un índice más bajo que la media nacional que registra 327 casos por cada 100.000 habitantes. Asimismo, recalzó que en la región se han registrado un total de nueve muertes producidas por el virus A/H1N1 y que de ese total «ninguno pertenece a la provincia de Ciudad Real».

En cuanto a la campaña de vacunación, que comenzó el pasado lunes, Ruiz destacó que «se ha desarrollado sin incidentes». De hecho, el delegado aclaró que ha habido menos afluencia de público «que en el inicio de la campaña de vacunación para la gripe estacional», que repartió más dosis.

En cuanto a los efectos secundarios de la dosis, Ruiz explicó que son los mismos que en la vacuna de la gripe normal, está contraindicada para niños menores de seis meses, personas alérgicas a la proteína del huevo, personas que han tenido una reacción severa o «quienes hayan sufrido parálisis debida al síndrome de Guillain-Barré». Para concluir, Ruiz aseguró que la población debe seguir tomando medidas para prevenir el virus, tales como lavarse las manos tras estornudar o cubrirse la boca al toser.

ALICIA GONZÁLEZ / CIUDAD REAL

Un total de 100.000 dosis de vacuna contra la gripe A son las que distribuirá la Junta de Comunidades por la provincia de Ciudad Real, habiéndose repartido ya 48.350 dosis en la primera jornada de vacunación que comenzó el pasado lunes, tal y como señaló ayer el delegado de Salud y Bienestar Social, Ricardo Ruiz.

Ruiz concretó que de esas 48.350 vacunas de la primera fase, 11.200 han sido distribuidas en la Gerencia de Atención Primaria de Alcázar de San Juan, 28.360 en la Gerencia de Atención Primaria de Ciudad Real, 7.810 para el área de Puertollano y 980 vacunas para la Delegación de Salud y Bienestar Social, que se encargará de repartirlos entre los centros sanitarios privados, así como a los integrantes de los cuerpos de seguridad.

De este modo, estas dosis serán suministradas a la llamada «población diana», que es la fijada por el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud y que engloba «un 20% de la población», tal y como indicó Ruiz. Esta población está compuesta por trabajadores del sector sanitario, toda persona que padezca una enfermedad crónica, servicios públicos especiales, personal de residencias de tercera edad y para mujeres embarazadas. La vacuna que

## AL DETALLE

► **Primera fase.** En total, de las 100.000 dosis que la Junta de Comunidades distribuirá por toda la provincia de Ciudad Real ya se han repartido 48.350 en la primera fase de la campaña. De estas, 28.360 han sido para la Gerencia de Atención Primaria de Ciudad Real, 11.200 para Alcázar de San Juan, 7.810 para Puertollano y 948 para la Delegación de Salud y Bienestar Social.

► **Tasa.** La tasa en España de enfermos por la gripe durante la primera semana del mes de noviembre ha sido de 327 casos por cada 100.000 habitantes en todo el territorio nacional, mientras que en toda Castilla-La Mancha la tasa ha sido ligeramente más baja, siendo 279 los casos de gripe por cada 100.00 habitantes.